

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

ABSTRAK

PENGARUH ARUS KAS, DANA SYIRKAH TEMPORER, DAN BOPO TERHADAP PROFITABILITAS PADA LEMBAGA KEUANGAN SYARIAH : STUDI EMPIRIS PADA BANK UMUM SYARIAH YANG TERDAFTAR DI OJK PERIODE 2011-2017

PUJI UTAMI
11473202420

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui pengaruh Arus Kas Operasi (AKO), Dana Syirkah Temporer (DST) dan Beban Operasional Pendapatan Operasional (BOPO) terhadap Profitabilitas Pada Lembaga Keuangan Syariah Studi Empiris Pada Bank Umum Syariah Yang Terdaftar Di OJK Periode 2011-2017. Pengambilan sampel dengan metode purposive sampling, yaitu sembilan Bank Umum Syariah yang terdaftar di OJK yang menyajikan Arus Kas Operasi, Dana Syirkah Temporer dan Beban Operasional Pendapatan Operasional dari tahun 2011 hingga 2017. Jenis data yang digunakan adalah data skunder. Data-data tersebut berupa laporan keuangan Perusahaan yang terdaftar di Otoritas Jasa Keuangan (OJK) periode 2011-2017. Metode analisis yang digunakan dalam menguji hipotesis ini adalah analisis linear data panel dengan menggunakan alat bantu ukur Eviews Versi 9.0. Berdasarkan hasil analisis data diketahui bahwa variabel AKO, dan DST berpengaruh secara Parsial terhadap Profitabilitas dan BOPO tidak berpengaruh secara parsial terhadap Profitabilitas. Sedangkan secara simultan variabel AKO, DST dan BOPO bersama-sama berpengaruh signifikan terhadap Profitabilitas. Berdasarkan perhitungan diperoleh nilai adj R Square (R²) sebesar sebesar 0,505. Hal ini menunjukkan bahwa besar pengaruh variabel independen yaitu arus kas, dana syirkah temporer dan bopo terhadap variabel dependen profitabilitas yang dapat diterangkan oleh persamaan ini sebesar 50,5%. Sedangkan sisanya sebesar 49,5% dipengaruhi oleh faktor lain yang tidak dimasukkan dalam model regresi ini.

Kata Kunci : Arus Kas Operasi (AKO), Dana Syirkah Temporer (DST), Bank Umum Syariah dan Profitabilitas